BOUANGA ET MOUEGA SE DISTINGUENT

Page 8

De nouveau devant la juge d'instruction spéciale hier, l'ex-Première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba s'est vue décerner un mandat de dépôt qui la place désormais en détention préventive. Inculpée pour plusieurs chefs, elle avait été incarcérée dans la nuit du 11 au 12 octobre.

Page 7

SENA

Tout en leur exprimant ses félicitations et son soutien, le Sena, principal syndicat de l'Education nationale, a exhorté les autorités de la Transition à s'attaquer d'urgence à la régularisation des situations administratives et financières et aux besoins de formation des enseignants.

Page 6

CGSL

Préoccupée par la dégradation du climat social, la Confédération gabonaise des syndicats libres (CGSL) a proposé samedi la mise en place, dans des délais raisonnables, d'un cadre (CNDS ou PNRDS) favorable à un dialogue social tripartite, réunissant gouvernement, patronat et travailleurs.

Page 6

EXEMPI

LE président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema - accompagné du vice-président Joseph Owondault Berre et de ministres - était hier au complexe scolaire Nelson-Mandela où il a pris part à la cérémonie de levée des couleurs telle qu'instaurée deux semaines auparavant par le CTRI. Une initiative visant à raviver le patriotisme chez le citoyen gabonais et à inculquer aux plus jeunes l'amour du drapeau. **Pages 2 & 3**



Pour moi quoi...

Face à certains actes troublants, les Gabonais fatalistes soupirent, "les habitudes ont la vie dure chez nous"...

Le week-end écoulé, nous au quartier avions parcouru les abondantes mesures individuelles prononcées lors du dernier Conseil des ministres. Et il y a beaucoup à

En prenant les commandes du paus à la dérive, le CTRI avait promis au peuple la restauration des valeurs qui fondent notre société. Une promesse perçue comme un nouveau départ dans la conduite du pays où plus rien

ne sera comme avant. Tout le monde attendait que cela se traduise dans les faits lors du dernier Conseil des ministres. Mais quelle fut notre déception en épluchant ce qui passionne plus le pays : les nominations. Vous savez, c'est l'occasion pour chacun de découvrir si tel parent, allié, ami, connaissance ou "frère" a été promu quoi et où. Mais jeudi dernier, le gouvernement de Raymond 1er n'a pas fait l'unanimité. On se demande si tous les ministres ont tenu compte des critères de compétence et des équilibres communautaires qu'on attendait. Car, si certains ministres ont respecté les règlements non-écrits du jeu, d'autres - les plus nombreux d'ailleurs - par contre ont succombé au repli identitaire. C'est ainsi que ces derniers

ont composé leur cabinet non seulement avec des gens de leur ethnie mais majoritairement des membres de leur famille biologique, tribu, clan, etc. Un péché mignon qui trahit notre vue très courte de la notion de Nation. Et contribue malheureusement à donner des arguments à tous ceux qui, tapis dans l'ombre, oeuvrent pour l'échec

Alors, pour éviter qu'ils ne se réjouissent trop tôt, faites l'effort de ne pas entraîner tout le monde dans ce jeu. Les cadres ne manquent pas dans le pays pour étoffer vos cabinets quoi

...MAKAYA